



Armée du Salut brocki.ch, c'est jeune et dynamique



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

brocki.ch en mode festival du 17 au 22 juillet. À Nyon, l'Armée du Salut présente une image fraîche et dynamique aux spectateurs du Paléo.

Dans l'espace nommé « Entre deux mondes », là où diverses associations ou ONG présentent leurs actions, un bric-à-brac d'objets en tous genres attire de nombreux visiteurs. L'enseigne brocki, et les t-shirts des bénévoles sur le stand informent qu'il s'agit de l'Armée du Salut. Étonnant de retrouver l'organisation dans un tel événement. « Je ne vois pas de raison pour qu'on ne soit pas là », explique Florence Regad, du marketing brocki.ch pour la Suisse romande. « La seconde main est une contribution au recyclage et au développement durable, des valeurs plutôt à la mode, notamment dans les festivals. »

Le bonheur des festivaliers

Sur le stand, qui évolue au fil des jours, de la météo ou des envies des bénévoles qui s'occupent du stand, on trouve tout ce dont un festivalier pourrait avoir besoin : des tongs aux bottes de pluie, des vêtements de toutes sortes, des sacs de couchage, du matériel de camping, des cafetières italiennes, des instruments de musique, et bien plus encore. Même le mobilier qui structure le stand est à vendre, et le tout à des prix défiant toute concurrence. Pour Florence Regad, le chiffre d'affaire compte assez peu. « Le but en participant à une telle manifestation, c'est de montrer une nouvelle image, moins poussiéreuse, de nos brocantes et de l'Armée du Salut en général. Ici, on a le temps de discuter avec les passants, les contacts sont forts et les gens sont souvent surpris d'apprendre un peu mieux ce que nous faisons. C'est vraiment une plateforme unique où on peut expliquer que brocki.ch ce n'est pas que pour les nécessiteux, au contraire. Nos filiales sont accueillantes, il y a des objets de marques et quelques trésors à dénicher. En plus, les bénéfices servent à soutenir les Institutions sociales de l'Armée du Salut. »

Déjà présente en 2017, la capitaine Anne-Catherine Dorthe, officière du Poste d'Yverdon, est à nouveau présente comme bénévole sur le stand. « J'aime prendre part aux nouveautés salutistes et pour moi c'était aussi l'occasion de découvrir le festival. Ce que j'apprécie particulièrement ici, c'est le contact avec les gens, ils sont spontanés et ouverts à la discussion. Même s'il y a peu de questions de leur part sur l'Armée du Salut, c'est une occasion de leur expliquer un peu qui nous sommes. » Cette année, son mari le capitaine auxiliaire Pierre Dorthe est aussi venu donner de son temps sur le stand. « Pour moi, c'était aussi l'occasion de découvrir le Paléo. C'est vraiment une grande fête et je suis surpris de l'important nombre de familles qui sont là. C'est intéressant que l'Armée du Salut puisse prendre part et se montrer dans ce genre d'événement. »

Des surprises

En plus de passer un moment agréable à la recherche de l'objet utile ou non, les visiteurs peuvent participer à un concours photo déguisés. De quoi faire parler sa créativité et emporter un souvenir de cette expérience brocki.ch. Chaque personne qui passe sur le stand se voit également offrir un Brocki'Bag en toile spécial Paléo Festival. À l'intérieur, un bon donne la possibilité de se rendre dans une des filiales brocki.ch, de remplir son sac et de ne payer la totalité de son contenu que 25.-.

Les brocantes de l'Armée du Salut, c'est moderne et sympa. Si vous n'en êtes pas encore convaincus, rendez-vous sur le stand brocki.ch au Paléo, ou dans [l'une de nos filiales](#) !

Auteur

Sébastien Goetschmann

Publié le

19.7.2018